官野湾市立志真志小学校 学校だより



## 『志真志っ子』 令和 6 年 2 月 7 日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう! 送迎のための駐停車は1分以内で!

昨日、昼の放送で、給食委員より「1月のチャンピオン」の発表がありました。牛乳チャンピオンの学級は、残量0個の6年3組、5年1組、3年4組の3学級でした。片付けチャンピオンの学年は、5年生で、ほぼ毎日片付けパーフェクトでした。

## 校長講話 児童の感想

昨日の朝会で校長講話を行いました。 「考える志真志っ子」をキーワードに、 「クワガタと少年」という絵本の読み聞か せと、放課後の過ごし方、の2つの話をし ました。

「絵本の作者が伝えたかったこと、店員が教えてもらったことは何か考えてみて下さい」と問いかけて講話を終えましたが、何人かの児童が日記に考えたことを書いてきてくれたので、その一部をご紹介します。

「店員さんは、見た目や性能とかで人のことを決めつけないことを少年に教えてもらったのだと思います。」

2年 さくさん

「作者が言いたかったことは、普通(両足がある) じゃなくても、生きているということはみんな同じだから、普通と普通じゃないを比べちゃだめ、ということ」 3年 まやさん

「少年が教えてくれた大切なことは、人の助けになる行動をする、ということだと思いました。私も、人の助けになること、人の気持ちを思うことを大事にしたいと思いました。」 4年 ゆうあさん

☆作者、そして校長先生が伝えたかったことを一生懸命考えてくれてありがとう。

子ども達には、正解を知ることだけでなく、何を伝えたいのか「考えることそのもの」を大切に育てていきたいです。「考える志真志っ子」に!

## 学校の様子から



↑今日、4年生の体育でキャッチバレーボールを授業参観しました。試合の前に作戦ボードをもとに、チームの作戦やめあてを一生懸命話し合っていて、素晴らしい学習態度でした。試合も作戦に合わせて頑張っていました。頑張れ4年生!!



↑幼稚園では、金曜日の「にこにこ発表会」に向けて、本番の衣装でリハーサル。 笑顔でダンス、かっこよかったですよ! 本番も、がんばれ幼稚園生!!